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魚や海洋生物は増えましたか？ 

非常に増えた 
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蚊の発生はいかがですか？ 

かなり減った 

少なくなった 

あまり変わらない 
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海の浄化活動への協力に関心は？ 

非常に強く持っている 

持っている 

あまり持っていない 

興味ない 

■調査方法 住民への直接聞き取り調査 

■調査対象 入江川隣接住民、生活圏通行人 

■調査件数 ３４件 

      （内８件は、口頭意見のみ） 

■調査機関 ＮＰＯ Ｅａｒｔｈ Ｂｌｕｅ 

      横浜市神奈川区神奈川1-17-2 

      地先 海上研究船 EARTH BLUE I 

      電話．０４５-５３４－８３５７ 

「地域住民への、運河の意識聞き取り調査」 
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運河に関心はおもちですか？ 

大変強く持っている 

持っている 

あまり持っていない 

興味ない 

0

2

4

6

8

10

12

運河の水がキレイになったと思いますか？ 

非常にキレイになった 

キレイになった 

あまり思わない 

変わりない 
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運河の悪臭は軽くなりましたか？ 

非常に軽くなった 
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あまり変わらない 
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水鳥は見るようになりましたか？ 

非常にひんぱんに見る 

たまに見る 

あまり見ない 

まったく見ない 
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その他の近隣住民のご意見。 

■神奈川２丁目 Ｉ様（６０代男性） 

 昔と比べ、かつてサルベージ船により清掃さ
れている様子を目で見て、ゴミの減少は感じて
いましたが、日々近くにいながら水質について
は意識したことはありませんでした。しかし、
３月１１日の津波を経験し、強く運河に関心を
持つようになりました。確かに魚がいて、川底
も見えるようになり、環境の努力をありがたく
思っています。 

■神奈川１丁目 Ｕ様（４０代女性） 

 ６～７年前に越してきたときは、運河はゴミ
だらけでかなり水は汚かったです。しかも３年
前まで、酸っぱい臭いが周辺を覆っていました
が、気づけばその臭いもなくなっていました。
この前カモの親子が泳いでいるのを見ました。
近い将来水遊びや潮干狩りができるようになれ

ばいいですね。  

■栄町 商店経営 Ｓ様（６０代男性） 

 昔はこの辺の運河でハゼ、ぼら、うなぎ
なんかも捕れました。今は魚は臭くて食べ
られないでしょうが、数もそんなにいない
んじゃないですか。 

（こちらの写真を見て）これだけ生物が
戻ってきたのなら、しかもウミウシがいる
のなら、さらに水はキレイになるでしょう
ね。いいことですね。 

 今困っている東北地方で、何とか役に
立ってあげてください。 

■匿名（７０代女性） 

 ３０年前はヘドロの島ができていた。サ
ルベージ船で崩していた。臭いもヒドイな
んてもんじゃなかった。そう言われてみれ
ば当時の臭いは全然しないわね。そういう
技術があるんだったら、東北へ行って困っ
ている人を助けてあげてください。 
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■神奈川１丁目 Ｏ様（６０代女性） 

 妹が環境に関心高いですから伝えておきま
す。お宅のおかげで臭いがなくなってたのね。
釣りが好きで、橋のところでフッコやぼらを
釣りました。エイも見たわよ。 

■周辺駐車場バス運転手 Ｉ様（６０代男性） 

 昔は汚かった。今は油分もなくなってきた
し、キレイになったと思う。 

話を聞くまで、仕事の相棒とお宅の船を見て
いて、「本当に浄化なんてやってんのかな？ 
音も何も聞こえないし」と話していたところ
だけど、本当にキレイになったねぇ。臭いも
なくなったし、底まで見えるようになった。
前は見えなかったからな。 

■橋本町１丁目 高層住宅 Ｏ様（５０代女
性・引越して３年） 

３年前に住宅下見に来たときに比べて確実に
キレイになっている。先日エイを２匹見まし
た。 

■中区 Ｎ様ご夫妻（６０代） 

 用事があってこの辺りには以前からよく来てい
るが、前に比べて本当にキレイになったと感じる。
嫌な臭いもなくなってるし。 

■神奈川１丁目 Ｈ様（６０代女性・居住６０
年） 

 竜宮橋のあたりは底まで見えて、とってもキ
レイになってるのは知っていました。まさかこ
の船が海の水をキレイにしてたなんてまったく
知りませんでした。周りの人に教えておきます。
もっともっとキレイにしてください。 

■神奈川１丁目 Ｓ様（７０代男性 居住４０年
以上） 

 元船乗りだが、一時に比べてかなりキレイに
なっているのはわかる。これからも頼むよ。 

 
■神奈川２丁目 Ｋ様（７０代女性 居住６０
年） 

 水はとってもキレイになっていると思います。
蚊などの虫も年ごとに減っているように思います。 

                   他多数  




